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Ignazio Chianetta, più volte consigliere comunale ed assessore a
Marsala, è attualmente il responsabile locale del Movimento ci-
vico “Via”. Eppure si parlava di una sua possibile designa-

zione nella giunta guidata da Massimo Grillo. “Abbiamo deciso
che fosse opportuno che ci si occupasse del Movimento per farlo
crescere e radicarlo nel territorio. La scelta è caduta sulla mia per-
sona. Occorre dire però che il Movimento è rappresentato molto
bene in giunta. Abbiamo indicato gli assessori Michele Gandolfo,

Arturo Galfano e Giuseppe D'Alessandro. Poi in consiglio comunale
anche se divisi in alcuni gruppi, il Movimento è rappresentato in
maggioranza. Noi però stiamo lavorando per accrescere il consenso
tra la società civile. Sono in tanti, giovani e donne che si avvicinano
a noi, magari per segnalarci delle problematiche che noi giriamo ai
nostri rappresentanti istituzionali. Abbiamo strutturato il Movimento
con dei responsabili per aree tematiche, facciamo spesso delle riu-
nioni e ci confrontiamo”. [ ... ]                           ...continua in quarta

L'ESPONENTE DI MAGGIORANZA SI DICHIARA DISPONIBILE A CANDIDARSI ALLE REGIONALI

Ignazio Chianetta (Via): “Occorre
più dialogo con l'amministrazione”
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DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

946ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

1 Ottobre Differenza
rispetto al 30 Settembre

-75

626 +61

24 -3

18.650 +100

403 0

138 -8

32 +1

E' ACCADUTO IN CONTRADA CONCA. L'UOMO È IN PROGNOSI RISERVATA

Un incidente è avvenuto nella tarda mattinata
di ieri, a Marsala. In contrada Conca, un
uomo, G. M. di 82 anni, era a bordo della sua

vettura, una Fiat metallizzata, quando, a causa di un
malore, ha perso il controllo dell’auto. Il mezzo è fi-
nito fuori strada, in uno spiazzale ampio, sbattendo
contro il palo dello specchio parabolico, provocando
diversi danni alla macchina. Sul posto sono subito ar-
rivati i Vigili urbani per rilevare l’incidente e un’am-
bulanza del 118 per soccorrere l’anziano che si era
sentito male mentre era alla guida. Si è reso necessa-
rio anche l’intervento dei Vigili del Fuoco per
estrarre l’anziano dal posto guida. Al momento
l’82nne si trova ricoverato in prognosi riservata.

Marsala: 82enne colpito da un
malore e finisce fuori strada 

DALL'AULA EVIDENZIATE DIVERSE PERPLESSITÀ SULL'INTERVENTO DI RFI. SE NE RIPARLERÀ LUNEDÌ

Nuova seduta consiliare dedicata
alla soppressione dei passaggi a li-
vello a Marsala. In particolare,

stavolta, si è parlato di quello di via Seba-
stiano Lipari che, notoriamente, è uno dei
più trafficati in città in quanto si inserisce
tra il traffico veicolare di via Mazara e
quello del lungomare verso i lidi. Così
come per gli altri passaggi a livello di cui
si è discusso in aula, anche in questo caso
il parere alla variante progettuale da parte
del Consiglio comunale non è vincolante.
Eppure l'assemblea di Sala delle Lapidi
decide di dedicare al tema oltre tre ore di
discussione, che peraltro non sono nem-
meno bastate: se ne riparlerà lunedì 4 ot-
tobre a partire dalle 16.30. Dopo una

breve introduzione in cui il vicesindaco
Paolo Ruggieri ha affermato che l'ammi-
nistrazione Grillo ritiene il progetto utile
alla città, la parola è andata ai tecnici, a
partire dall'ingegnere Alessandro Putaggio
che è tornato a sottolineare come si tratti
di un intervento interamente curato da Rfi
che lo finanzia assieme alla Regione Sici-
liana. L'eliminazione del passaggio a li-
vello da via Lipari prevede una rotonda in
prossimità del porticciolo turistico e il pro-
gressivo interramento nei pressi dell'incro-
cio con via Mario Gandolfo, dove è
previsto anche un sottopasso pedonale. Da
via Mazara in giù, invece, sono previste
tre corsie di marcia: una laterale a senso
unico che consente di raggiungere il su-

permercato Deco e Donnafugata; una a
senso unico che torna indietro e consente
l'ingresso agli stabilimenti sul lato destro
della via Lipari; la terza centrale, a doppio
senso di circolazione, che progressiva-
mente si interra in direzione dell'attuale
passaggio a livello. Ne è venuto fuori un
acceso dibattito, a partire dal consigliere
(ed ex assessore Rino Passalacqua), che
ha chiesto una maggiore incisività nell'in-
terlocuzione con Rfi per migliorare le
opere infrastrutturali previste. Poi Flavio
Coppola, che come in occasione delle di-
scussioni precedenti si è dichiarato con-
trario al progetto, ritenendo che senza
intervenire sul passaggio a livello di
corso Calatafimi non si riuscirà a risol-

vere il problema della viabilità a Marsala.
Perplessità e criticità sono state espresse
anche da Mario Rodriquez, Andrea Ma-
rino, Walter Alagna, Pino Ferrantelli. Il
dirigente Mezzapelle ha ipotizzato che si
possa approvare un atto di indirizzo in
cui si dica che nel progetto esecutivo si
tenga conto della circolazione presente e
delle aziende che insistono nell'area, af-
finchè non si creino loro problemi di ac-
cesso. Sturiano ha rincarato la dose,
parlando di “gravi carenze progettuali” e
insistendo sulla necessità di inserire una
rotatoria tra via Lipari e via Mazara, su
cui però Rfi si è già pronunciata negati-
vamente in merito alla fattibilità tecnica.
Se ne riparlerà lunedì. [ v. f. ]

Sottopasso di via Lipari, Consiglio critico sul progetto

INTERROGAZIONE DEL DEPUTATO DI CENTO PASSI. L'ASSESSORE “STIAMO FACENDO LA NOSTRA PARTE”

“La messa in sicurezza e il potenziamento del
porto di Marsala sono un’esigenza strategica
per un’intera area della Sicilia. Eppure da

anni assistiamo ad un estenuante gioco dell’oca in cui si
torna sempre al punto di partenza. Magari quando si è a
pochi metri dall’arrivo”, così il deputato regionale Clau-
dio Fava. Fava continua: “Esisteva un progetto che stava
ottenendo tutte le autorizzazioni e i finanziamenti, che
si è deciso di stoppare. Il risultato è che, ancora oggi,
nulla è stato fatto e la struttura si trova nelle condizioni
di pericolosità che ben conosciamo. Per questo ho, nei
giorni scorsi, presentato un’interrogazione in ARS al-
l’assessore ai trasporti per capire cosa si intenda fare e

con quali tempi. Di certo – conclude Fava – non è più
tollerabile la situazione attuale che priva Marsala e il
comprensorio di un’infrastruttura fondamentale per lo
sviluppo". Al deputato di Cento Passi ha risposto l'asses-
sore regionale Falcone, che ha ricordato l'intervento
(quasi 900 mila euro) per la nuova banchina curvilinea.
“Vorremmo, inoltre, ricordare a Fava che il Governo
Musumeci ha deliberato la realizzazione di un altro in-
tervento di riqualificazione del porto, oltre alla colloca-
zione di una nuova stazione marittima, così come fatto
nelle isole minori. Non c’è dunque da preoccuparsi, sul
porto di Marsala la Regione sta facendo la propria parte,
mantenendo gli impegni assunti”. Rispetto al progetto

privato della Myr, Falcone dice che si tratta di “una pro-
spettiva ormai andata in fumo, ma per ragioni che riguar-
dano esclusivamente le scelte dei privati stessi. Ecco
perché, preso atto delle circostanze, già sei mesi fa la Re-
gione ha assegnato ben 650 mila euro al Comune di Mar-
sala per realizzare la riqualificazione e messa in
sicurezza del porto. È in fase di definizione il progetto
per il rifiorimento della scogliera di testata del Molo di
Ponente, contemplando anche il prolungamento delle
banchine commerciali e il dragaggio della banchina di
riva. Abbiamo un quadro chiaro delle esigenze della città
e del suo porto e stiamo lavorando per realizzare ciò che
è necessario».

Porto di Marsala, botta e risposta Fava-Falcone
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Al Cinema Golden
007 e “Space Jam”

LE ASSOCIAZIONI RICORDANO IL NAUFRAGIO DEL 3 OTTOBRE 2013 NEL CANALE DI SICILIA

Domani ricorre la Giornata della Memoria e del-
l’Accoglienza, istituita il 16 marzo 2016 su pro-
posta del Comitato 3 Ottobre, nel ricordo di una

delle pagine più tragiche dell’immigrazione nel Mediter-
raneo. Era il 3 ottobre del 2013 quando si consumò un
drammatico naufragio al largo di Lampedusa che provocò
la morte di 368 migranti. Marsala ricorda la vicenda con

un momento di riflessione presso l’anfiteatro dei Sale-
siani, alle ore 17, alla presenza di Mario Pellegrino, mis-
sionario in Sud Sudan, l’Imam Ahmed Tharwa e Kassay
Ghenneth che parlerà della situazione del Tigray. L’ini-
ziativa - nel rispetto delle norme anti-Covid - è promossa
da Amici del Terzo Mondo, Libera “Vito Pipitone” Mar-
sala, Arché Onlus, Salesiani Marsala, Casa di Venere.

Giornata Memoria e Accoglienza:
domani un’iniziativa ai Salesiani 

Al Cinema Gol-
den di Marsala
doppia proie-

zione. Da domani, 30
settembre, alle ore 17
verrà proiettato il film
“Space Jam - New Le-
gends”. Il grande cam-
pione di pallacanestro
LeBron James si unisce
alla squadra dei Looney
Tunes nel tentativo di
sconfiggere la Goon
Squad, composta da
cloni computerizzati, e
salvare suo figlio. Alle
ore 20.45 e 22.30 verrà

programmato il film
“No time to die - 007”.
Daniel Graig torna nei
panni dell’agente se-
greto più famoso al
mondo, nato dalla penna
di Ian Fleming. Dopo
aver lasciato i servizi se-
greti, James Bond si
gode la vita tranquilla in
Giamaica. Tuttavia, la
pace conquistata si ri-
vela di breve durata
quando il suo vecchio
amico Felix Leiter gli
chiede aiuto. 

A Marsala un week end di iniziative

Proseguono a Marsala gli incontri di “38° Parallelo -
Tra libri e cantine”, di “Luci dal Mediterraneo”e Glo-
cal Sud, il Festival del Giornalismo Digitale. Questi

gli appuntamenti di oggi: ore 9.30 al Liceo Pascasino “Fan-
dango Racconta”, incontro fra studenti e filmmakers” con
Pignataro, Scaringi, Melidoni, Liberati, Calcagno; dalle
16.30 a San Pietro “Presentazione strumenti ed iniziative
digitali del Comune di Marsala”; alle 17.30 (San Pietro)
presentazione del libro “Energia. La grande trasforma-
zione” con Valeria Termini con Cristina Faloci; dalle ore
18.30 (San Pietro) Talk “La città che verrà”, interverranno:
il sindaco di Marsala Massimo Grillo, il professore Ignazio
Vinci e gli assessori della Giunta Young, a chiudere i lavori
il Comitato Scientifico del progetto “Re City Mozia”; sem-
pre oggi alle 21 a San Pietro la proiezione di “Bangla”, film
a cura di Fandango Cinema di Phaim Bhuiyam, dialoga
con gli autori Ivan Scinardo, direttore del Centro sperimen-
tale di Cinematografia di Palermo; alle 21.30 al Chiostro

di Otium in via XI Maggio la presentazione di “Acqua
acqua fuoco” con Laura Accerboni (Einaudi Ed.); alle 21
al Teatro Impero concerto “E’ viva la musica” dell’Orche-
stra Sinfonica Siciliana diretta dal maestro Alexander
Mayer. Domani, alle 18 al Baglio Tumbarello chiusura dei
lavori di “Luci dal Mediterraneo” e a seguire, la presenta-
zione del libro “Volti d’Italia” con Gaia van der Esch e Jen-
nifer Guerra, modera Marco Marino; alle 18.30, presso
l’Impero il concerto “Mediterraneo Smooth Jazz” by EBA
Trio. Si esibiranno anche alcuni artisti del MAC. Per Glocal
Sud domani incontri a Palazzo Fici: alle 9.30 “Raccontare
la “diversità” con la scrittrice Rosa di Natale, l’autrice Sara
Poma e il fotografo Francesco Bellina, modera Rossana
Titone; alle 11.30 “L’economia siciliana alla prova della ri-
partenza” con Gregory Bongiorno di Sicindustria, Mimmo
Turano, assessore alle Attività Produttive Regione Sici-
liana, Pino Pace presidente di Unioncamere, modera il
giornalista Nino Amadore.

DOMANI VERRÀ ESPOSTA PER LA PRIMA VOLTA UNA STATUA RESTAURATA DI AFRODITE

Domani, 3 ottobre, alle ore 17, nella sala con-
ferenze del Museo Lilibeo, l’Associazione
Amici del Parco Archeologico di Marsala,

grazie alla disponibilità e in collaborazione con la di-
rezione del Parco Lilibeo-Marsala, celebra la XVIII

Giornata Nazionale degli Amici dei Musei, proposta
dalla FIDAM (Federazione Italiana Amici dei Musei)
dal tema “Capolavori dietro le quinte”. In tale occa-
sione verrà esposta, per la prima volta, una statuetta
recentemente restaurata raffigurante Afrodite, di età

romano-imperiale. Sono previsti gli interventi di:
Leonarda Fazio, archeologa dottoranda UniPA, Lo-
rella Pellegrino, docente di Restauro materiali lapidei
e la restauratrice Samira D’Agostino. Ingresso gra-
tuito con green pass. 

Al Parco Lilibeo "Capolavori dietro le quinte"
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SUL PALCO DEL COUS COUS FEST GIOCATRICI E TEAM PRONTI AD AFFRONTARE LA B 2 FEMMINILE

Serata indimenticabile per la GesanCom Fly
Volley Marsala quella vissuta sul palco cen-
trale del Cous Cous Fest di San Vito lo Capo

con la presentazione dell’intera squadra di atlete e
collaboratori tecnici. Una splendida serata con un
alto impatto mediatico per la giovane società Marsa-
lese che affronterà, per il secondo anno consecutivo
il campionato di B2 di Volley femminile. Il Cous
Cous Fest di San Vito Lo Capo riapre al pubblico

dopo un anno di stop forzato a causa della pandemia
e lo fa rivestendo i panni di famosa kermesse gastro-
nomica conosciuta ed apprezzata in tutto il mondo
sempre attenta alle eccellenze del territorio in tutti i
campi possibili. In questa Mission rientra perfetta-
mente lo Sport e la promozione di un Team giovane
ed ambizioso come quello della Fly Volley che lustro
intende dare alla Città di Marsala ed a tutta la Pro-
vincia di Trapani.

Presentata la rosa ufficiale della GesanCom Fly Volley 

CONTINUA DALLA PRIMA 

[ Ignazio Chianetta (Via): “Occorre più dialogo con
l'amministrazione” ] - Insomma vi state preparando

per le prossime elezioni regionali. “A Marsala sicu-
ramente il Movimento Via avrà un candidato locale da
proporre agli elettori. La strategia elettorale che ab-
biamo messo in campo alle scorse amministrative a
Marsala è da esempio per tutto il movimento, basti pen-
sare quello che accade ad Alcamo dove sosteniamo un
candidato con 8 liste come è accaduto aelle scorse am-
ministrative marsalesi. Sono convinto che ci siano le
condizioni per vincere anche lì a primo turno così come
a Calatafimi dove sosteniamo un candidato sindaco
donna”. Torniamo a Marsala e alle elezioni regionali.

Voi metterete in lista un candidato marsalese che

sarà Ignazio Chianetta? “Abbiamo discusso di pro-

grammi e della necessità di esserci con una presenza in
lista. Non si è parlato di nomi”. Ma tutti sono convinti

che lei sarà candidato all'Ars. “Se il Movimento do-
vesse propormelo, valuterò. Certo non mi dispiace-
rebbe, ma non si tratta di una cosa ancora prematura,
lavoriamo sui programmi e sulle esigenze della città”.
Veniamo alle esigenze di Marsala. Che giudizio dà

su questo primo anno di giunta guidata da Massimo

Grillo? “Uno è di natura politica e anche il recente di-
battito in Consiglio comunale lo ha evidenziato. Tenere
unita una maggioranza eterogenea non è semplice. Ci
sono storie e sensibilità diverse che si sono messe as-
sieme per governare la città. Occorre che tutti facciano
talvolta un passo indietro. A cominciare anche dai com-
ponenti l'esecutivo e dallo stesso sindaco. Occorre più

dialogo e concertazione. Sono convinto che i risultati
non mancheranno. E prima che me lo chieda lei affron-
tiamo subito l'argomento degli argomenti a Marsala: la
raccolta della spazzatura”. Ecco, appunto. Per lei oggi

Marsala è più pulita di prima? “Che l'assessore Mi-
chele Milazzo stia facendo un buon lavoro è fuori dub-
bio. Il centro urbano oggi è più pulito e la differenziata
viene ritirata con maggiore puntualità. Rimane la que-
stione dei grandi quartieri popolari. L'amministrazione
attuale ha ereditato un contratto con Energetikambiente
che presenta numerose falle”. Allora non c'è nulla da

fare? “Come per il centro urbano occorre un intervento
di dialogo costante con la ditta per cercare nuove solu-
zioni. Impegno e collaborazione nell'interesse della
città”.


